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こわいイメージがあったけど…
～小中連携事業：島立小学校、芝沢小学校

中学校の先生が小学校に行って授業をする、そんな小中連携事業を継続して実施してい
ます。高綱中学校に進学予定の児童にとって、少しでも不安を軽減し、小・中学校のスム
ーズな接続に向け取り組んでいます。本年度も、教室は児童の笑顔でいっぱいでした。

〈この先生、知ってる！〉
〈英語って、楽しい！〉

〈市道〉

お願いいたします
←校 舎

１．朝、送迎のため、職員駐車場に入ることはご遠慮くだ 用
さい。万一入った場合は、職員駐車場から左折ください。 職員駐車場
その際、自転車や徒歩の生徒に十分気を付けてください。
なお、下車は昇降口正面の路上でお願いいたします。

２．高綱中南側市道交差点付近は徐行し、停止線では 水
停止ください。指示のない限り、生徒の横断中は進行 校 庭
しないでください。接触の恐れがあります。 車

今日、中学の英語の先生が来て、

授業をしました。習った事は、Ｗ

ｈｉｃｈと言う言葉の使い方でし

た。どちらにしますかという意味

で、ドラヤキかメロンパンか…。

中学はこわいイメージがあったけ

ど、とてもおもしろい先生で安心

しました。

〈芝沢小学校児童〉

今日は特別で、中学の「数学」を勉

強しました。教えてくれた先生は、

「数学」を「数楽」（すうがく）に

して勉強を教えていると言っていま

した。…１時間がとても楽しかった

です。それに中学に向けて勉強でき

てよかったです。

〈島立小学校児童〉
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〈活動報告・反省を発表します〉

〈はい！ ○○委員会に質問します〉

２０日（火）に生徒総会が行われました。会の運営は、平成２８年度生徒会役員の皆さ
ん。２回目とあってスムーズな運営がなされました。一方、司会による「まだ意見がある
ようですが、時間の都合で…」の言葉通り、活発な総会となりました。
いよいよ平成２９年度生徒会に向けた動きが始まります。期待も高まります。

地域の方からご支援をいただいて、１１月上旬落ち葉積み作業が行われました。また、
１２月には書き初め指導を受けました。「生徒の皆さんの吸収が早いので、とても教えが
いがありました。」など、嬉しい感想を講師の方からいただきました。

〈書道の授業への支援〉 〈環境整備への支援～堆肥づくり！〉

「あっ、カブト虫の幼虫だ」～地域の支援に感謝です～

協力ありがとうございました。
～第２回生徒総会～

この生徒総会を全校の皆さん一人一人の一年間の反省の場としてもらい、３年生は１，２年生

に引き継ぐ心構え、２年生は学校を引っ張っていく立場としての決意、１年生は先輩になる気

持ちをつくり、新年度のスタートをよいものにしてください。１年間、私たちの活動に協力し

ていただきありがとうござました。【平成２８年度生徒会長】

今回の生徒総会では、いつも以上に意見を言うことができました。先輩方のかっこいい姿を見

て「自分もこんな先輩になりたいなあ」と思いました。３年生から引き継いだことを受け止め

実行できるようにしたいです。【２年生女子】


